



# なかつまっ子

中妻小学校ポータルサイト : [http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=49](http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=49)

平成29年度 学校だより  
H29. 7.12 第11号  
文責 校長 穂積 浩

## 夏休み前の授業参観 ありがとうございました

先週は、暑い中、授業参観にお越しいただきましてありがとうございました。4月に比べて、一回り大きく成長した子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。

あと1週間で夏休みです。今、子どもたちは「夏のとびらテスト」と水泳の練習をがんばっています。最後まで目標を持って生活し、そしてやり遂げ、清々しい気持ちで夏休みを迎えられるよう指導していきたく考えています。保護者の皆様のご協力よろしくお願ひいたします。



国 語：ひまわり学級・1学年



今後も、道徳や外国語活動など、いろいろな教科等を公開し、お子さんの様子を見ていただくようにしたいと考えています。



道 徳：3学年・4学年・5学年



外国語活動：6学年



音 楽：2学年



心肺蘇生法講習会

## 研究授業を行いました（5・6年生）

中妻小学校では、今年度も国語科の授業研究を行っています。国語科の「読むこと」の領域における「説明的な文章」についての指導法の研究です。

6月に5年生と6年生が授業研究を行いました。どちらも説明的な文章を読んで、その内容や構成について考え、友達と交流して理解を深めていくという授業でした。夏休み後には、他の学年においても授業研究を行います。

文章の内容や構成を理解するためには、普段の音読や読書が大切と考えております。夏休みには、ぜひたくさんのお本に親しむようご家庭で声をかけていただきたいと思います。



5年生：「生き物は円柱形」



6年生：「時計の時間と心の時間」

### 芸術鑑賞教室

中郷小と合同で、芸術鑑賞教室を開催しました。すばらしい劇をみんなで鑑賞し、楽しい一時を過ごしました。



### 「夏のとびらテスト」実施

今年度から長期休業前に、全校一斉に基礎学力向上のためのテストを実施します。「夏のとびらテスト」は、今まさに実施中です。

一人一人が確実に基礎学力を身に付けて夏休みを迎えられるよう、最後まで指導していきます。



先日、5年生が県政広報番組に出演しました。下記でその様子を見ることができます。ぜひご覧ください。

<http://www.pref.fukushima.lg.jp/sec/01010d/letschallenge.html>

ごみダイエットにチャレンジ！（平成29年6月23日）

### 校内水泳記録会のお知らせ



14日（金）は、校内水泳記録会です。プール開きから1ヵ月半。子どもたち一人一人がめあてを持ってがんばってきました。学習の成果をぜひご覧ください。

○ 日 時： 7月14日（金） 3・4校時

○ 場 所： 中妻小学校プール